
Parc éolien Massif du Sud 

Je suis une citoyenne de Lac-Etchemin. Une jeune mère de famille qui aime 
sa région et est fière d’y vivre. 

Ce projet me tient à cœur parce que je crois qu’il apportera beaucoup 
d’enrichissement à tous les niveaux pour notre  région. Premièrement, en 
créant des emploies, mon conjoint est justement aux études pour devenir 
mécanicien d’éoliennes. Ce parc éolien va attirer de nombreux visiteurs 
chaque année. Ce qui est avantageux sans aucun doute pour la collectivité. 

Je crois que la population éprouveras un sentiment d’appartenance envers le 
parc car des gens du coin ou même de leurs familles y travailleront et des 
entreprises locales y feront des affaires. Aussi, la présence d’éoliennes 
montre le souci environnemental des gens. 

Je suis certaine qu’il est important de bien informer la population car trop 
souvent, c’est l’ignorance de celle-ci qui est la source d’opposition. Je suis 
convaincu que, fort malheureusement, ce sont les opposants qui parlent le 
plus fort. 

Je crois qu’il est préférable de privilégier les sources d’énergies 
renouvelables pour  préserver notre planète à long terme. L’énergie éolienn
est durable et propre, qui ne néces

e 
site aucun carburant. Elle ne produit pas 

 

, mais je suis sûre qu’elles 
ion. 

erci pour l’attention porté à ma lettre. 

 

Louise Jacques 

de déchets toxiques et polluants.

Je suis bien évidemment en faveur d’un tel projet.  Toutes les retombées 
économiques sont encore difficiles à quantifier
seront des plus bénéfiques  pour notre rég
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